

Suceso ocurre ayer al mediodía en el sector del monumento al Marinero Desconocido:

Investigan extrañas circunstancias de la muerte por inmersión de extranjero

Un llamado telefónico al 133 de la Armada alertó a la Policía Marítima que en forma rauda se trasladó hasta las inmediaciones en donde se ubica el Monumento al Marinero Desconocido, sector Punta Negra al norte de Iquique.

En el lugar ya había varias personas intentando rescatar a un hombre en las movidas aguas del borde costero, que destaca además por sus intensos roqueríos y acantilados, que hacen casi imposible el salvataje.

De acuerdo a los antecedentes recogidos por Diario El Longino, se trataría de un extranjero de nacionalidad turca, de aproximadamente 49 o 50 años, cuya identidad no fue entregada por los efectivos de

la Armada, quienes trabajaron por varios minutos para sacar del mar a la víctima.

De inmediato se llamo al personal del SAMU, quienes intentaron reanimarlo, pero la acción médica resulto infructuosa, muriendo el hombre entre los roqueríos donde se le ubico una vez sacado del mar.

La Fiscalía de turno dio instrucciones al personal de la Policía Marítima, para que hiciera las primeras indagaciones, mientras que hasta el cierre de esta edición se continuaba con las investigaciones, con el fin de establecer las verdaderas causas del porque el ciudadano extranjero cae o se lanza al mar en esa peligrosa zona costera.

